

## **EDITORIAL**

La publicación de un nuevo número de Andes, luego de las dificultades existentes para concretar una tarea editorial, en el marco de las restricciones presupuestarias que se abaten sobre las instituciones académicas de nuestro país, no puede menos que alegrarnos.

Con satisfacción ofrecemos este Andes N° 7 que representa la enorme voluntad de quienes nos encontramos comprometidos en esta empresa de continuar con una línea de trabajo que ofrece la posibilidad a los investigadores de diferentes disciplinas de poner a consideración de los colegas y de la comunidad en general el resultado de su tarea, compartiendo con todos nosotros sus reflexiones y conocimientos.

En esta oportunidad no podemos dejar de ofrecer un merecido y emocionado reconocimiento al Dr. Guillermo Madrazo, quien en 1989, en su breve pero fructífera estancia en nuestra Facultad de Humanidades creó e impulsó la edición de Andes, que con su dirección fue creciendo y ganando un merecido espacio como revista especializada en temas andinos, recogiendo aportes valiosísimos de destacados investigadores del país y del extranjero y permitiendo abrir un importante espacio a los investigadores locales.

Su alejamiento de la dirección no significa de manera alguna una partida ya que continuará apoyándola y participando con todo el entusiasmo y energía que lo caracteriza. Deseamos que este número de Andes organizado y preparado por quienes nos hemos formado a su lado y heredado de él su pasión por la tarea institucional que significa la responsabilidad de mantener y fomentar las publicaciones científicas, constituya nuestro reconocimiento a la desinteresada e importante labor que Guillermo desarrollara como Director de la revista, comprometiéndonos a conservar la calidad que él lograra imponerle.

**La Dirección**